

### **Deponie in Cröbern erhält Müll aus Neapel**

**Dresden** - Nach einem Bericht der „Sächsischen Zeitung“ werden auch in Sachsen Abfälle aus dem italienischen Neapel entsorgt. Laut der Zeitung wird Hausmüll in die mechanisch-biologische Abfallbehandlungsanlage in Cröbern geliefert. Die Landtagsfraktion der Grünen kritisierte die Importe. „Sie sind Folge der verfehlten Abfallpolitik der Staatsregierung“, sagte der umweltpolitische Sprecher, Johannes Lichdi. Sachsen Umweltminister Roland Wöllner (CDU) wies die Kritik zurück. „Wir haben in Europa im Abfallbereich einen weitgehend offenen Markt“, entgegnete Wöllner laut dem Bericht. Wegen überfüllter Deponien versucht Neapel, Müll im Ausland zu entsorgen. (dpa)